
Öffentliche Ortsbeiratssitzung BZ-Niederurff am 02.12.2022 

Ort: DGH Niederurff

Uhrzeit: 19:30 bis 20:35 Uhr

Anwesende: C. Gellert, H. Rippel, J. Rieger, A. Brakelmann, T. Möller, S. Hünermann

Gäste: Bürgermeister Köhler, Gemeindevorstand A. Siebert und Einwohner Niederurffs


Punkt 1. Vorwort und Begrüßung der Anwesenden durch Ortsvorsteher C. Gellert 

Punkt 2. Informationen zum Glasfaserausbau 
Subunternehmen der Firma Goetel verlegt derzeit Kabel an den Gehwegen und bei Antreffen der 
Anwohner bereits Verlegung an die Häuser. Arbeiten in diesem Jahr nur bis zur Frostperiode.


Schäden durch die Arbeiten sollen Ortsvorsteher Gellert berichtet werden. Weitergabe an Herrn 
Otto.


Änderung der Tarife:

Alte Verträge nicht mehr verfügbar. Neue Tarife weit aus günstiger. Wechsel jederzeit möglich.


Weitere Informationsveranstaltung im Kurhaus am 06.12.2022.


Punkt 3. Aktuelle Informationen zum Friedhof/Radweg —> Bad Zwesten 
Friedhof - hinteres Tor wurde eingebaut. Drückergarnitur wird noch von außen angebaut.


Radweg - 100% Förderung vom Land

Ausschreibung eines Architekten läuft.


Punkt 4. Sanierung L3047/Radweg —> Bischhausen 

100% Förderung vom Land

Mittel stehen bereit.


Geplant war:

Von Bischhausen Kläranlage am bereits vorhandenen Weg und dann an der Schwalm entlang.

Geht nicht weil ein Eigentümer nicht verkaufen will.


Neuer Plan:

Direkt an der Straße. 4 Teilstücke müssen noch gekauft werden. Gemeinde ist bereits im 
Gespräch mit den Eigentümern.


Bäume am Artgarten müssen nicht gefällt werden sowie die Hecke nicht weggerissen werden. 
Hang muss auf Seite des Sportplatzes abgefangen werden. 1,3 - 1,5m Höhe.


Soll in 2023, spätestens 2024 gebaut werden. Ggf. mit der Erneuerung der Straße nach 
Bischhausen.


Zwischenfrage zur Erneuerung der Fahrbahn L3047 Ortseingang von Zwesten kommend bis Höhe  
Ratskeller-Parkplatz.


Punkt 5. Termin Arbeitseinsatz DGH und Friedhofshalle 
Friedhofshalle aufräumen, Schimmel feststellung/beseitigung. Aufbahrungsraum - Verkleidung mit 
Holz. Terminierung auf März 2023.




DGH - Gardinen, Pflaster reinigen, Grundreinigung innen/außen. Termin wird im Blättchen/
Schaukasten/Facebook veröffentlicht.


Punkt 6. Ergebnis der Messung Parkstraße / Ziegenhainer Straße 

Auswertung einer Blitzer-Aktion - Ziehenhainer Straße 10.

Gesamtzahl liegt leider nicht vor.

5x wurde gemessen - 162 Verstöße.

Zwischen 8/9 Uhr und 17/18 Uhr die meisten Verstöße. Spitzenreiter 30km/h zu schnell.


Die eigentliche Messung der Blackbox wird nachgereicht.


Punkt 7. Projekt sicherer Rad- Schulweg von Niederurff nach Oberurff-Schiffelborn 

Durch den hohen Verkehr der B3 und die schlechte Einsehbarkeit ist ein sicherer Weg in die 
Schule nach Oberurff nicht gewährleistet.

Mit Ortsvorsteher E. Dippel, aus Oberurff, wurde bereits gesprochen. Eventuell eine 
Untertunnelung der B3 oder eine Bedarfsampel.


Punkt 8. Verlegung vom Bolzplatz 

Aktuell liegt der Bolzplatz auf dem unteren Spielplatz. Derzeit steht dort nur ein einzelnes Gerippe.

Der Sportverein spendet ein gebrauchtes zweites Tor. Am aktuellen Standort ist eine vernünftige 
Bespielung nicht möglich.


Verlegung auf den Festplatz - quergestellt an der Baumreihe entlang. Sodass die Feuerwehr und 
Veranstaltungen auf dem Festplatz nicht beeinträchtigt werden.


Punkt 9. Verschiedenes 

Herr Gellert wurde angesprochen ob ein Dorfflohmarkt ausgerichtet werden kann.

Planung für Mai 2023.

Vorschlag auch eine Besichtigung der Burg/Mühle anbieten. Absprache mit den Eigentümern.


Der Kindergottesdienst hat Weihnachtsbaumschmuck gebastelt für den Baum „Ecke Parkstraße“.


Schild für den Ortseingang - Von Bischhausen kommend und von Zwesten kommend.


Der Ortsbeirat hat noch ein großes Gestell für Bilder - eventuelle Aufstellung am 
Brunnen(Ortsmitte) mit alten Bildern (Niederurff früher).


Flage vom Gesangsverein liegt derzeit irgendwo im Heimatmuseum, wird aber nicht ausgestellt, 
Anmerkung ob diese dann nicht besser im DGH ausgestellt werden kann.


Informationen zur Ortsbeiratssitzung in Oberurff vom 28.11.22

- Unterkunft von bis zu 59 Flüchtlingen in einem Gebäude nähe der CJD

- Hitzige Diskussionen innerhalb der Anwohner über die Unterbringung

- Es werden Betreuer etc. vom Kreis da sein

- Voraussichtliche Unterbringung zu Februar 2023

- Weitere Unterbringungen in Wenzigerode möglich (30 Personen) Vermieter will nur Ukrainer

- 2 Liegenschaften werden in der Kerngemeinde nicht mehr genutzt. Probleme mit dem Vermieter


Herr Köhler

- Fr. Berndt neu auf der Gemeinde - Gemeinwesenarbeit

- Fr. Koch auch neu - Integration von neu zugezogenen und Flüchtlingen / Vereinswesen

- Hinweis auf die Veranstaltung am 07.12 TalkShow im Kurhaus / 17.12 Kurhaus - Schreckschuß




21:05 Uhr - Ortsvorsteher Gellert schließt die Sitzung


